

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis terlibat langsung dalam kegiatan kajian Talaqqi di Majelis Studi Al-Qur'an Jakarta Barat, bahwasannya ada beberapa hal dan kesimpulan yang penulis temui mengenai kajian tersebut yaitu sebaga berikut:

Teknis pembelajaran ilmu tajwid Al-Qur'an dengan Metode Talaqqi di MSQ ini, yang pertama jamaah kita tuntun untuk baca Al-Qur'an sesuai surat dan ayat yang ditentukan oleh guru secara bersama-sama, kemudian menggunakan system klasikal individual yang mana jamaah membaca bergiliran maju untuk menyetorkan bacaan Al-Qur'an sembari dikoreksi oleh guru.

Ada beberapa pendapat dari para jamaah dalam pembelajaran Talaqqi Tajwid Al-Qur'an di MSQ ini, bahwasannya Sikap sabar adalah salah satu kunci kehidupan, orang yang sabar tidak akan pernah menganggap masalah-masalah dalam suatu kehidupan adalah hal besar, melainkan suatu hal yang harus dilalui dengan ketaatan kepada Allah begitupun sikap rendah hati merupakan sikap yang penting bagi

seseorang yang sedang mencari ilmu atau belajar. Mempelajari Al-Qur'an membutuhkan kesabaran karena apabila tidak sabar maka akan terasa membosankan dan putus asa ketika mendapatkan hambatan-hambatan dalam belajar.

“Nilai sabar dan rendah hati yang ditanamkan oleh santri dan jamaah dalam kehidupan sehari-harinya bisa dilihat Ketika mereka sedang belajar talaqqi yang mana pengucapannya harus hingga betul-betul benar sesuai arahan ustadz dan mereka terus mengulangnya. Dari hal terkecil inilah sikap sabar dan rendah hati itu tertanam.”¹⁰

Respon jamaah terhadap kajian ini menjadi salah satu bukti bahwa jamaah sangatlah respek terhadap perkembangan keilmuan khususnya terkait Al-Qur'an.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, penulis menyampaikan bahwa kajian Talaqqi di Majelis Studi Al-Qur'an yang dilakukan oleh peneliti adalah pemahaman terhadap masyarakat dalam perkembangan sebagai praktik kegiatan social keagamaan. Hal ini dimaksudkan untuk mengkaji adanya masyarakat secara langsung yakni penulis terjun langsung ke lapangan untuk melihat hal-hal yang ada pada praktik

¹⁰ Hasil wawancara dengan pak Mannan selaku jamaah, pada tanggal 22 November 2022 pada pukul 13:00.

keagamaan tersebut. Sehingga data yang diperoleh lebih aktual dan akurat. Adapun saran dari penulis sebagai berikut:

1. Sebagai guru dapat menerapkan metode talaqqi sebagai salah satu alternatif untuk meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an serta memahami kaidah-kaidah tajwid dan dalam menerapkan metode talaqqi diharapkan uuk lebih mempersiapkan rencana perangkat pembelajaran dengan baik.
2. Bagi para jamaah hendaknya selalu aktif dalam proses pembelajaran talaqqi tajwid Al-Qur'an dan jamaah hendaknya membiasakan diri untuk secara rutin membaca Al-Qur'an baik diluar rumah maupun didalam rumah.